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Zitat von docfred 

F95 hat "gute Chancen"? Wieso, weil es die Tabelle gerade seit einem Spieltag sagt?
F95 hatte genau EINE gute Woche.

Das hier ist der Verlauf von F95:

Glaubst du wirklich ernsthaft, die können das wiederholen? Wollen wir ein paar Wochen
zurück springen, als F95 hier als "sicherer erster Absteiger" gehandelt und der FCN als
"hoch überlegen" bezeichnet wurde?

Und der FCN spielt als Aufsteiger. Genau wie F95 als Aufsteiger spielt. Um den sicheren
Abstieg.

Alles anzeigen 

4 Punkte + Tordifferenz auf den Relegationsplatz und 7 Punkte auf den direkten Abstiegsplatz.
Das sind gute Chancen bzw. andersherum gesprochen: Wären das keine guten Chancen, dann
wären wir damit schon faktisch abgestiegen. F95 hat aus dieser "guten Woche" NEUN Punkte
geholt. da brauchen sie zynisch gesagt nur nochmal EINE davon, dann sind sie so gut wie sicher
in der Rele. Außerdem ist nicht davon auszugehen, dass F95 10/11/12 Niederlagen am Stück
sammelt.
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